

Warsteiner Anzeiger 30.04.24



Südkompanie lädt ein zum Tanz in den Mai am Allagener Waldstadion

Der Start in den Wonnemonat Mai steht unmittelbar bevor, daher rüstet sich die Südkompanie der Allagener Schützen und trifft die Vorbereitungen für den „Tanz in den Mai“,

zu dem das Team um Hauptmann Miklas Wagener am Dienstag, 30. April, ins Festzelt unter der Vogelstange im Allagener Waldstadion einlädt. Ab 19.30 Uhr spielt das Blas-

orchester Allagen beliebte Stücke. Der Kompanie-Vorstand lädt derweil alle Gäste zu einem Gläschen Maibowle ein. Zu späterer Stunde übernimmt der DJ die musikalische Be-

gleitung auf dem traditionsreichen „Hörrefest“. Pünktlich um Mitternacht spielt er dann das Lied „Der Mai ist gekommen“, um den Wonnemonat Mai zu begrüßen. FOTOS: FRANKE